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ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО 

В ИНТЕРЕСАХ ГОРОЖАН 
Постоянная комиссия г о р о д с к о г о Собрания депу
татов по законодательству, праву, местному само
управлению, которую вновь возглавила Любовь 
Гампер, г о т о в и т проекты нормативных актов на 
рассмотрение депутатов. Много внимания уделя
ется правовой экспертизе проектов постановле
ний Собрания, внесению изменений в соответ
ствии с д е й с т в у ю щ и м законодательством в нор
мативные акты органов местного самоуправления. 
Приведение правовых актов органов местного 
самоуправления в соответствие с действующим 
законодательством Российской Федерации - за
дача непростая, требующая внимательного изуче
ния всей нормативно- правовой б а з ы российско
го законодательства, взаимодействия и сотруд
ничества местного самоуправления с органами го
сударственной власти. 

В течение I полугодия состоялось восемь заседаний этой 
комиссии. Рассмотрены вопросы, имеющие первостепенное 
значение для жизни города и горожан. Важнейшим из них 
стала разработка положения «О бюджетном процессе в 
г. Магнитогорске». Оно принято в феврале и устанавливает 
порядок составления проекта городского бюджета и его ис
полнения. 

На заседании комиссии в марте пересмотрено положение 
«О порядке управления муниципальной собственностью 
г. Магнитогорска», и городское Собрание приняло необходи

мое постановление. Комиссия рассмотрела правовое обосно
вание предоставления льгот по уплате налога на имущество 
физических лиц, льгот по земельному налогу религиозным 
конфессиям города, организациям, уставной капитал кото
рых полностью состоит из вклада общероссийских обществен
ных объединений инвалидов, пенсионерам города. Комиссия 
обосновала освобождение пенсионеров и инвалидов I, II груп
пы, проживающих в Магнитогорске, от арендной платы за зем
ли, занятые жилищным фондом, индивидуальными и коопера
тивными гаражами, личным подсобным хозяйством, садовы
ми участками, огородами, погребами. С готовым проектом 
правоведы обратились к другим постоянным комиссиям го
родского Собрания с просьбой рассмотреть возможность воз

мещения недостающих сумм земельного налога и арендной 
платы за счет бюджета города. В результате Собрание приня
ло постановления «О льготах по земельному налогу пенсионе
рам, организациям, уставной капитал которых полностью со
стоит из вкладов общественных организаций инвалидов, об 
арендной плате за землю пенсионеров и инвалидов I и II групп», 
«О льготе по земельному налогу и об арендной плате за землю 
религиозных организаций, расположенных на территории го
рода». 

С учетом замечаний комиссии внесены изменения и допол
нения в Устав муниципального образования Магнитогорска, 
утвержден новый Регламент городского Собрания депутатов, 
принята новая редакция положения о постоянных комиссиях. 
Иначе говоря, продолжено совершенствование структуры и 
деятельности местного самоуправления. 

Кроме того, члены комиссии обсудили акты, регулирующие 
депутатскую деятельность. Рассмотрен проект закона «О ста
тусе депутата законодательного (представительного) органа 
государственной власти Челябинской области». Рассмотрен он 
и другими комиссиями. Сейчас сотрудники юридического от
дела Собрания обобщают предложения, чтобы направить их в 
Законодательное собрание области. Принято положение «О 
статусе помощника депутата Магнитогорского городского Со
брания депутатов», проект которого также разрабатывался ко
миссией по законодательству, праву и местному самоуправле
нию. 

Возникла необходимость навести порядок в мелкорозничной 
торговой сети города. Комиссия предложила проект постанов
ления «О реорганизации и развитии мелкорозничной сети, рын
ков, ярмарок и мини-рынков в г. Магнитогорске в 2001- 2002 
году». Депутаты пришли к выводу, что он требует тщательной 
доработки перед его рассмотрением в городском Собрании и 
не может быть принят в первом чтении. После уточнения фор
мулировок принято постановление «Об упорядочении мелко
розничной торговли в г. Магнитогорске в 2001-2203 годах». 

Рассмотрены материалы о мерах по усилению охраны обще
ственного порядка в городе с участием Председателя городс
кого Собрания, руководителей РОВД, глав администраций рай
онов. К заседанию собрания депутатов комиссия предложила 
проект, который был одобрен. Сейчас рабочая группа занима

ется вопросами созда
ния в городе добро
вольных дружин по ох
ране общественного по
рядка, разрабатывает 
формы их сотрудниче
ства с государственны
ми органами, вопросы 
материального обеспе
чения и социальной за
щищенности участников 
добровольных дружин. 

Каков должен быть 
регистрационный сбор 
с предпринимателей? 
Этим вопросом зада
лись члены комиссии по 
экономической политике и хозяйственному развитию. Комис
сия, руководимая Л. Гампер, подготовила свои предложения. 
В итоге городское Собрание приняло постановление о раз
мере регистрационного сбора с физических лиц, занимаю
щихся предпринимательством. 

В последние годы в России развивается новый социально-
финансовый институт - негосударственные пенсионные фон
ды. В связи с этим комиссия одобрила концепцию развития 
дополнительного добровольного пенсионного обеспечения 
на территории Магнитогорска и выразила согласие о созда
нии рабочей группы по разработке программы для нее. Она 
предполагает создание в городе системы негосударствен
ного пенсионного обеспечения, основанной на накопитель
ном принципе. Таким образом будет обеспечена дополни
тельная социальная защита работников муниципальных пред
приятий и организаций бюджетной сферы после их выхода 
на пенсию. 

Словом, комиссия по законодательству, праву и местному 
самоуправлению профессионально и компетентно разреша
ет вопросы местного самоуправления. 

Л ю д м и л а М А С Л О В А , 
п о м о щ н и к д е п у т а т а г о р о д с к о г о С о б р а н и я 
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МИР 

молодых 
Молодое поко

ление М а г н и т к и 
составляет боль
ше четверти всего 
населения города 
- двадцать шесть 
процентов. И эта 
часть г о р о ж а н 
имеет свои, часто 
отличные от дру
гих к а т е г о р и й , 
права и обязанно
сти , потребности 
и цели, желания и 
н а д е ж д ы , инте
ресы и з а д а ч и . 
Кто помогает их 
отстаивать, хотя 
бы на уровне го
р о д а ? 

На эту тему мы 
ведем разговор с 
Олегом Закировым, 
депутатом городс
кого Собрания, кури
рующим вопросы 
молодежной полити
ки, и членом депу
татской комиссии по 
социальной полити
ке. Кроме того, 
Олег успешно пред
седательствует в 
Союзе молодых ме
таллургов Магнито
горского меткомби-
ната - организации, 
пожалуй, не только 
самой многочислен
ной, но и работоспо
собной. 

- Олег, комсо
мол с его плюсами 
и минусами остался в прошлом, и на г о д ы 
м о л о д е ж ь оказалась предоставлена 
сама себе. Ужена rosy дарственном уров
не осознана необходимость организу
ю щ е г о и к о о р д и н и р у ю щ е г о начала, 
объединяющего молодежь. Какая кар
тина складывается в Магнитке? 

Начнем с того, что наиболее активной тра
диционно является промышленная молодежь. 
Это работники меткомбината, метизного и ка
либровочного заводов, треста «Магнито-
строй» и других. Мощные объединения сфор
мировались в наших вузах, не осталось ни 
одного учебного заведения, где бы не было 
в той или иной форме молодежной организа
ции. Вывод: они нужны самой молодежи и 
нуждаются в поддержке. 

Второй момент: в городской администра
ции несколько лет назад был создан отдел 
по работе с молодежью. Цель - скоордини
ровать усилия разрозненных организаций, 
объединить на взаимовыгодных условиях и 

поэтапно реализовывать 
молодежные программы. 
Сейчас активно разрабаты
вается новая общегородс
кая программа. 

- В чем ее суть? 
-Суть в том, что все пла

нируемые мероприятия,во-
первых, будем проводить 
совместно с другими уп
равлениями города. Логич
но объединить усилия в 

Много говорить о здоровье смысла нет, 
известно, что беречь его надо смолоду. Как? 
Популяризацией активного образа жизни, 
для которого, по большому счету, в Магнит
ке делается очень много» особенно на ММК. 
И этот опыт надо переносить на весь город. 

Сложнее всего с зарплатой и защищен
ностью. Особенно в студенческой среде эта 
проблема крайне актуальна, но она не мо
жет быть полностью снята на уровне горо
да. Пока не будет комплексной государ
ственной политики, решающей потребности 

ПРОБЛЕМА 
Ч Е Т Ы Р Е Х ^ 

ИЗ ДОСЬЕ «ММ»: 
Закиров Олег родился 18 ноября 

1968г. в семье инженеров. После окон
чания в 1985-м году школы поступил в 
Томский политехнический университет, 
закончил его в 1992-м г. с красным дип
ломом. И после этого пришел работать 
на Магнитогорский металлургический 
комбинат инженером в центральную ла
бораторию качества. В 1999-м г. избран 
председателем Союза молодых метал
лургов ОАО «ММК», а в 2000 г. избран 
депутатом городского Собрания. Женат, 
растит двоих сыновей: старшему - один
надцать, младшему - пять лет. «Глав
ное в жизни, - считает Олег, - чтобы 

.она не проходила мимо». 

работе с учащимися с уп
равлением образования, а 
интересные мероприятия 
для студентов проводить 
совместно с вузами проф
комов? Обязательно дол
жен быть задействован и 
потенциал промышленной 
молодежи, а предприятиям 
пора активнее в финансовом 
плане поддерживать обще
городские молодежные 
программы. Крайне важно, 
чтобы наша работа остав
ляла след, отпечаток в жиз
ни молодых людей, на их 
мировоззрении, на нормах 
поведения. Иначе смысла 
нет работать - когда в иде
алах закрепились дискоте
ки, пиво и громкая музыка. 
В жизни есть много других 

интересных вещей: спорт, учеба, искусство -
те пласты культуры и молодежной субкульту
ры, которые интересны ребятам. 

- В Екатеринбурге создан совет по мо
л о д е ж н о й политике при полномочном 
представителе Президента РФ в Уральс
ком регионе П. Латышеве. Ты представ
лял на нем Магнитогорск, в чем суть по
ставленных там проблем? 

- В том-то и дело, что эти проблемы актуаль
ны для молодежи всей страны. Образно гово
ря, их можно назвать проблемами четырех «3»: 
здоровье, знание, зарплата и защищенность. 
Что можно предпринять в плане знаний и заня
тости? Резонно выработать алгоритм совмест
ной работы с Магнитогорским центром занято
сти в плане трудоустройства и обучения моло
дых. Причем необходимо учитывать конъюнк
туру рынка труда," а не готовить безоглядно по 
тем специальностям, которые не будут востре
бованы. 

молодых, мы будем беспомощно барахтать
ся, хотя, конечно, делаем все возможное. 
Согласен, что адресная материальная по
мощь молодым рабочим весьма скромна, но 
это хоть какой-то шаг вперед. 

Я озвучил еще одну проблему - жилье 
для молодежи. Да, даже на ММК ее не уда
ется решить раз и навсегда, но в этом плане 
сделано немало. На других предприятиях 
дела обстоят гораздо хуже. Опыт Магнито
горского меткомбината надо обязательно 
использовать и в масштабах города, и в мас
штабах страны. Есть серьезные основания 
надеяться на то, что к нам прислушаются: 
после Совета при П. Латышеве мы в Магнит
ке вместе с лидерами молодежных органи
заций подготовили пакет наших предложе
ний. В сентябре в Екатеринбурге на очеред
ном Совете он будет рассмотрен, рацио
нальные зерна пополнят копилку федераль
ной программы, которая, разрабатывается 
уже на правительственном уровне в Москве. 

- А когда будет принята и начнет ра
ботать программа «Молодежь Магнит
к и » ? 

-Она еще в стадии формирования, но уже 
рассматривалась на комиссии по социаль
ной политике весной. Депутаты приняли ре
шение за лето ее доработать - мы это сде
лали. В повестке Горсобрания на пятое сен
тября есть и наша программа. Будем ее от
стаивать, поскольку в корне меняется прин
цип финансирования молодежных программ: 
не по остаточному принципу, как это было 
ранее, а отдельной строкой в бюджете. 

Быть может кому-то все, о чем говорилось 
выше, покажется скучноватым, но такова уж 
специфика депутатской работы. Здесь оп
ределяются правила игры, формируются 
отправные точки, вырисовывается общая 
идея и сценарий. А уж инициативы и фанта
зии нашей молодежи не занимать. Одним 
словом, дело за малым - взяться и сделать. 

М и х а и л С К У Р И Д И Н . 

ОКРУГ 
ПРИЗНАТЕЛЬНЫ , 
ИГОРЮ ВИЕРУ 

Хочу в ы р а з и т ь 
благодарность де
путату г о р о д с к о г о 
Собрания, директо
ру по финансам и 
экономике ОАО 
«ММК» И.В. Виеру. 

В канун нового учеб
ного года депутатом и 
его помощниками была 
организована празд
ничная встреча с пер
воклассниками. Им 
были вручены подароч
ные наборы со школь
ными принадлежностя
ми и сладкими подар
ками. Для ребят и их ро

дителей была подготовлена и музыкаль
ная программа, организованная руководи
телем кружка баянистов музыкальной шко
лы П.И. Крыловым. О школе, учебе, взаи
моотношениях родителей и детей расска
зала специалист Центра психолого-педа
гогической помощи семье и детям Т.Н. Ба-
бенцева. 

Слова депутата Виера не расходится с 
делами. Он выполняет наказы избирателей. 

Н и н а Ж У К О В А , 
д и р е к т о р ш к о л ы № 7 . 

В ПОДАРОК 
КОМПЬЮТЕРНЫЙ 

КЛАСС 
Л е в о б е р е ж н а я 

школа №30 еще три 
г о д а назад была 
брошена букваль
но на произвол: и 
денег не находи
лось в городском 
б ю д ж е т е , д а и 
многие не видели 
необходимости ее 
существования. 

Поддержку педа
гоги нашли у депута
та городского Собра
ния Александра Гра-
бовского. В итоге в 
школе был начат ре
монт. И уже через год 

— 1 сентября 1999 года — первые ученики 
вошли в обновленные классы. С этой даты 
«тридцатая» во главе с директором Любо
вью Сергеевной Переваловой ведет свою 
новейшую историю. 

В прошлом году здесь появились 
спортивный и актовый залы. И нынешний 
учебный год не обошелся без приятных 
сюрпризов: открывается современный ком
пьютерный класс, подаренный депутатом 
городского Собрания, управляющим Кре
дит Урал Банка Александром Грабовским. 

Ксения Х А Р Л А М О В А . 


